

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

EN LA CIUDAD DE MÉXICO

Niega Godoy crisis de desaparecidos

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

A pesar de los recientes casos de desapariciones de mujeres, la titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Ernestina Godoy, negó que en la capital del país se viva una crisis de personas desaparecidas, pues de cada 10 reportadas como ausentes, la mayoría son localizadas.

“Es una preocupación cuando dicen que hay una crisis de desaparecidos en la ciudad. Quiero tranquilizarles; realmente no hay una crisis aquí”, aseguró la fiscal en el arranque de un operativo para reforzar la seguridad en la alcaldía Venustiano Carranza.

Ahí, informó que 9 de cada 10 personas reportadas como ausentes ante la FGJ capitalina, son encontradas entre las primeras 72 horas, y que no son víctimas “afortunadamente” de ningún delito.

De acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas, en lo que va de 2023, en la Ciudad de México se han registrado mil 298 casos, de los cuales sólo se ha localizado con vida a 238 personas, mientras que 26 fueron encontradas muertas. Además, la CDMX ocupa el tercer lugar a nivel nacional sobre casos de desaparición de personas, por detrás del Estado de México y Nuevo León.

DICHO

“Quiero tranquilizarles; realmente no hay crisis aquí”, afirmó

9 de cada 10 personas reportadas ausentes, son localizadas entre las primeras 72 horas



La titular de la FGJ capitalina



Aprehenden a presunto feminicida

ARIANNA ALFARO

Personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) dio cumplimiento a una orden de aprehensión en contra de un hombre, registrado en diciembre de 2021 en un domicilio ubicado en la colonia La Milagrosa, alcaldía Álvaro Obregón.

El 7 de diciembre de 2021, un albañil iniciaba la construcción de un cuarto de baño en un domicilio en dicha colonia y localizó restos óseos.

La dueña del predio aseguró que ese domicilio no estaba habitado, que años atrás, vivió una familiar quien había desaparecido y hasta la fecha no había sido localizada.

El ahora imputado, Celedonio Carlos "N", en aquél entonces, dijo a los familiares de su pareja sentimental, que se habría ido de la casa tras una pelea y no regresó, por lo que, al no tener noticias de la mujer, reportaron en 2015 su ausencia.

El ahora detenido, dio de baja de sus respectivas escuelas a sus hijas menores de edad y abandonó el inmueble.

Los dictámenes periciales revelaron que los restos óseos encontrados por el albañil, pertenecían a la mujer reportada como desaparecida y diversos actos de investigación permitieron establecer la posible participación de Celedonio Carlos "N" en los hechos.

El hombre fue localizado en el fraccionamiento Los Pinos II, en el municipio de Celaya, Guanajuato, fue asegurado y trasladado a la Ciudad de México, donde fue ingresado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, a disposición de la autoridad judicial correspondiente.



El imputado dio de baja de sus respectivas escuelas a sus hijas menores de edad y abandonó el inmueble /FGJ





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**